
2018年度第 1回ボランティアミーティング 

日時：2018年 4月 16日(月)14：00～16：00 

場所：覚王寺 

参加者：村瀬、大平、原、斎藤、木村専務、久保、近藤、喜多、宮本、内平、萩原 

 

1）資源表完成 

 ◎地域包括支援センターへ渡し意見をもらった 

  ①表紙の監修から外してほしい 

   →外す 

  ②区の保健福祉課に確認をとってほしい 

   →しない 

  ③掲載事業所へ掲載許可を取ったほうがよいのでは？ 

   →しない 

 ※ただし販売する場合など考慮し喜多さんが弁護士へ確認 

 

2）今年度の動き 

 ◎商店街が市の補助金を申請するのでその補助金で活動継続 

  ※これまでは＜おすそわけマーケット＞で補助金(地域交流)をもらっていた 

  ①商店街組合店の加入促進 

  ②地域の課題解決につながる取り組み 

上記①②に繋がる活動をする。 

＜意見＞ 

・他団体や組織と連携できる方が良い。 

 ・ボランティア部の人数をもっとふやしたい 

 ・麻生地域の特徴→高齢者が増加し孤独死も増加している。学生 1人暮らしも多い 

 ・認知症への取り組み。お店での対応や調査。手帳。情報誌など 

 ・今までやってきたことをベースにしたい。商店街女性部と一緒にコンサートなど。 

 ・気軽に行けるところを知れると嬉しい 

 ・高齢者でコミュニケーション取れるところがあると良い 

＜まとめ＞ 

・インフォメーションセンターをつくる(りあん内) 

 ・ボランティア部で運営。資源表や情報、掲示板を用意する。 

 ・やりたい人と助けてほしい人を繋ぐ。学生ちょこっとバイトや生活支援バイト等 

 ・全世代の暮らしにかかわるインフォメーション 

 ・どうやって高齢者に知ってもらう？ 

 



 

 

 ◎あさぶおすそわけマーケット 

  7月 28日 29日イオン祭りと一緒におすそわけマーケットを開催する 

 

・おすそわけマーケットも両日？ 

   →ボランティアが 2日間集まれる人少ないのでは？ 

    人員が確保できればできる 

  ・集客のためにデイサービスのバスを利用しては？ 

  ・利用者に来てもらうのもいい 

  ・移動支援団体と連携し高齢者にきてもらう 

  ・福祉事業者ともつながる 

  ・設営(テント設置等安全面)が 3日間持つか不安 

  ・企画をするなら事前広報を早くからする 

  ・日曜はひとがいない 

  ・夜ならいる 

  ・縁日 

  ・ビンゴの様な企画 

     

 

3）次回のミーティング 

 5月 7日(月)13：30～ りあん 

 

    

     


